

## **Rétrospective de la session de printemps 2018**

La session de printemps, qui s'est déroulée du 26 février au 16 mars à Berne, a été placée sous le signe d'importants projets non encore traités, mais néanmoins évoqués lors des délibérations. Il s'agissait entre autres du PF 17, de la prévoyance vieillesse et du débat sur l'accord-cadre avec l'UE. En comparaison, les autres objets de la session ont semblé bien fades. Cependant, certaines discussions relatives à des objets pertinents pour notre branche se sont avérées intéressantes. Notre rapport de la session apporte un bref éclairage.

### **Lien(s) et téléchargement(s)**

- [Rétrospective de la session de printemps 2018](#)